

Carta abierta sobre el sector del arte contemporáneo a los grupos políticos que concurren a las elecciones municipales y autonómicas del 22 de mayo en el Principado de Asturias

Publicado 09-05-2011

Estimados Sres.,

el Instituto de Arte Contemporáneo (IAC), asociación integrada por 370 prestigiosos profesionales de las artes visuales en España, desea comunicar con esta carta abierta a los grupos políticos en Asturias, a los medios de comunicación y a los ciudadanos, la imperiosa necesidad de que se incluya en los planes para el desarrollo cultural de esta comunidad autónoma la elaboración de una Estrategia para la promoción del arte contemporáneo en Asturias y sus municipios que cuente con la participación los profesionales del sector en el Principado. Los miembros asturianos del IAC hacen en este documento una reflexión sobre las potencialidades del arte en el ámbito social, que va más allá de la demostrada rentabilidad económica de determinados proyectos culturales, y plantean las bases sobre las que debe fundamentarse un renovado impulso a las artes. En este momento en que las políticas culturales de ayuntamientos y comunidad autónoma han de someterse a examen y, en consecuencia, fijar objetivos y prever medios que respondan a las necesidades de la ciudadanía, los profesionales del arte de toda España respaldamos la petición que se hace desde Asturias de un diálogo entre el sector y las administraciones que tenga como horizonte: la formación estética, la planificación, la estabilidad de los proyectos - basada en esa planificación, en el consenso entre los grupos políticos y en la adecuada dotación presupuestaria-, la ordenación de infraestructuras, la coordinación de programas y la participación ciudadana.

Agradeceríamos la difusión de esta carta a través de los medios de comunicación y, en los ayuntamientos, a todos los representantes de los diferentes grupos políticos.

Saludos cordiales,

Junta directiva del Instituto de Arte Contemporáneo

